

Version 2026 R1: Service Packs [Changelog & Release Notes]



[Details \(English\)](#)

SP02-2026 R1 / SP03-2026 R1

- **Schüco AD UP 75 Commercial:
Neuerungen und Artikelaustausch**

Gemäß den aktualisierten technischen Produktvorgaben (s. Bestell- und Fertigungskatalog 1-2E vom 30.06.2026) konnten wir umfangreiche Überarbeitungen und Anpassungen im Programm vornehmen. Eine Gegenüberstellung der neuen und der bisherigen Artikel finden Sie in den folgenden Aufstellungen.

Neuerungen bei Treibriegelschlössern, Falztreibriegeln und Treibstangenführungen sowie Anpassung von Dornmaßen

Treibriegelschlösser	Neues Dornmaß 35 mm (Artikel-	Bisheriges Dornmaß
	279090	279100
	279102	279104
	241819	279069
	279339	279345
	241990	279089
	279340	279346
	241997	279091
	241998	279092
	269897	279064

Falztreibriegel (FTR)	Neuer FTR (Artikel-Nr.)	Bisheriger FTR (Artikel-Nr.)
	240716	240718
	661023	240717
	661024	240719
Treibstangenführungen (TSF)	Neue TSF (Artikel-Nr.)	Bisherige TSF (Artikel-Nr.)
	269912	240657



	269916	240658
	269926	240661
	269927	240665

Neuerungen bei Türflügeln

3K Türflügel	Neuer Flügel (Artikel-Nr.)	Bisheriger Flügel (Artikel-Nr.)
	541930	507330
	541940	507340
	541950	541670
	541960	507700
	541970	507710

Neue 3K Sockelprofile

Mit Installation des Service Pack 03 stehen Ihnen ebenfalls die neuen 3 K Sockelprofile zur Verfügung:

Artikel-Nr.	Verpackungseinheit
541830	6 m
541840	1,49 m

- **Schüco FWS 50 und Schüco FWS 60:
Schwimmbadschrauben**

Nach Installation des Service Pack 02 können korrosionsbeständige Sonderschrauben aus höherwertigem Edelstahl bei Bedarf ermittelt werden. Diese sind für den Einsatz in Schwimmbädern, in der Nähe des Meeres oder von Chemieanlagen aufgrund des Auftretens von Salz oder Chlorwasser erforderlich. Der Einsatz ist für Verglasungsstärken von 46 mm bis 62 mm zulässig. In den technischen Einstellungen finden Sie dafür unter der Gruppe *Ausführung* das neue Kontrollkästchen *Schwimmbadschrauben*.

Wenn Sie das Kontrollkästchen aktivieren, werden folgende Schrauben durch die Sonderschrauben ersetzt.

Verglasungsschrauben

Artikel	Wird ersetzt durch Artikel
205047	225386
205174	225387
205176	225388

Verbinderschrauben



Artikel	Wird ersetzt durch Artikel
205082	225389
205827	225390

Bitte beachten Sie: Felder mit Einsatzelementen werden nicht berücksichtigt.

SP01-2026 R1

- Alle Programmbereiche**
Mit dem Service Pack 01 wurden bereits jetzt verschiedene Fehlerbehebungen und Optimierungen in SchüCal umgesetzt. Dazu gehören unter anderem Verbesserungen bei Stabilität und Performance sowie Korrekturen in einzelnen Funktionen.

Details (English)

SP02-2026 R1 / SP03-2026 R1

- Schüco AD UP 75 Commercial:**
New features and article replacements
In accordance with the updated technical product specifications (see Order and Fabrication Manual 1-2E issued on 30 June 2026), we have been able to carry out extensive revisions and adjustments to the program. A comparison of the new and previous articles can be found in the tables below.
New features for shoot bolt locks, rebate shoot bolts and shoot bolt guides as well as adjustments to backsets

Shoot bolt locks	New backset 35 mm (article	Previous backset 40 mm (article
	279090	279100
	279102	279104
	241819	279069
	279339	279345
	241990	279089
	279340	279346
	241997	279091



	241998	279092
	269897	279064
Rebate shoot bolts (RSB)	New RSB (article no.)	Previous RSB (article no.)
	240716	240718
	661023	240717
	661024	240719
Shoot bolt guides (SBG)	New SBG (article no.)	Previous SBG (article no.)
	269912	240657
	269916	240658
	269926	240661
	269927	240665



New door vents

3K door vents	New vent (article no.)	Previous vent (article no.)
	541930	507330
	541940	507340
	541950	541670
	541960	507700
	541970	507710

New 3K sill profiles

Once Service Pack 02 has been installed, the new 3K sill profiles will also be available to you:

Article no.	Packing unit
541830	6 m
541840	1,49 m

- Schüco FWS 50 and Schüco FWS 60:**
Swimming pool screws

Following the installation of Service Pack 03, special corrosion-resistant screws made from higher-grade stainless steel can be specified where required. These are necessary for use in swimming pools, near the sea or in chemical plants due to the presence of salt or chlorinated water. Their use is permitted for glazing thicknesses ranging from 46 mm to 62 mm. In the technical settings, under the *Design* group, you will find the new *Swimming pool screws* check box.

If you check this box, the following screws will be replaced by the special screws.

Glazing screws

Art. no.	Replaced by art.no.
205047	225386
205174	225387
205176	225388

Connector screws

Art. no.	Replaced by art.no.
205082	225389
205827	225390

Please note:

Fields containing insert units are not taken into account.



SP01-2026 R1

- **All program sections**

Service Pack 01 introduces a range of fixes and enhancements for SchüCal. These include improvements to stability and performance, as well as adjustments to selected functions.